



CLEVELAND

RENSEIGNEMENTS CONCERNANT VOS TAXES

Le **budget 2024** a été réalisé dans un contexte d'inflation persistante et de réduction des transactions immobilières. Heureusement, une bonne performance des investissements réalisés dans la municipalité (plus de 4 900 000 \$), une hausse significative du partage des revenus de la TVQ avec le gouvernement du Québec et le remboursement attendu des investissements réalisés par la municipalité pour le déploiement de l'Internet haute vitesse ont permis de boucler le budget et de contrôler le taux de taxes. Celui-ci est maintenant de 0,6662 \$ du cent dollar d'évaluation.

QUELQUES RÉALISATIONS EN 2023 :

- Phase 1 de la réfection du chemin Spooner Pond (environ 4 km);
- Aménagement du parc des Générations (chemin de la Rivière) ;
- Réfection de la façade du bureau municipal ;
- Aménagement de la surface de jeu et installation de bandes permanentes à la patinoire du parc Lamoureux ;
- Réfection des conduites d'aqueduc de la rue du Collège Sud ;
- Achat d'un véhicule de type Pickup 2500;
- Rechargements granulaires ponctuels sur Barr, Smith, McLaughlin et Kingsey Townline ;
- Rénovations majeures à l'intérieur du chalet du parc Lamoureux ;
- Divers travaux d'amélioration des parcs municipaux ;
- Lancement d'un programme de soutien à l'activité physique pour les citoyens de Cleveland « À Cleveland, ça bouge! » ;
- Cours de RCR offert gratuitement à la population.

NOS PROJETS À VENIR POUR 2024 (exemples) :

- Remplacement de ponceaux sur Healy et Brown (à la suite des pluies diluviennes le 30 août 2023) ;
- Réfection des chemins Spooner Pond (phase 2) et Pease – conditionnellement à une aide financière du MTQ ;
- Correction de la pente du chemin Bergeron ;
- Rechargement granulaire ponctuel sur plusieurs sites ;
- Prolongation du programme de soutien à l'activité physique et ajout de la gratuité pour les cours de natation ;
- Nouvelle journée de formation RCR gratuite ;
- Investissements supplémentaires dans les infrastructures de loisirs de la municipalité ;
- Et encore plus pour améliorer les services aux citoyens...

COMPTE DE TAXES 2024

MUNICIPALITÉ DU CANTON DE CLEVELAND

292, chemin de la Rivière

Canton de Cleveland

(Québec) J0B 2H0

Téléphone : 819 826-3546

Télécopieur : 819 826-2827

info@cleveland.ca

www.cleveland.ca

HEURES D'OUVERTURE :

LUNDI AU JEUDI

8 h30 à 12 h et 13 h à 16 h 30

VENDREDI

8 h30 à 12 h

SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK



Municipalité du Canton de
Cleveland



Cleveland

INFORMATION ABOUT YOUR TAXES

The **2024 budget** was carried out against a backdrop of persistent inflation and reduced real estate transactions. Fortunately, a good performance of the investments made in the municipality (more than \$4,900,000) a significant increase in the sharing of QST revenues with the Government of Quebec and the expected reimbursement of the investments made by the municipality for the deployment of high-speed internet made it possible to complete the budget and control the tax rate. The tax rate is now \$ 0,6662 the hundred dollar of assessment.

SOME ACHIEVEMENTS IN 2023 :

- Phase 1 of the rehabilitation on Spooner Pond Road (approximately 4 km);
- Completion of the Generations Park (chemin de la Rivière);
- Renovation of the facade of the municipal office ;
- Development of the playing surface and installation of permanent boards at the Lamoureux Park skating rink ;
- Replacement of the water mains on College South Street ;
- Purchase of a 2500 Pickup ;
- Punctual granular reloads on Barr, Smith, McLaughlin and Kingsey Townline roads ;
- Major renovations to the interior of the Lamoureux Park chalet ;
- Various works to improve municipal parks ;
- Launch of a physical activity support program for the citizens of Cleveland "*In Cleveland, we're active!*" ;
- CPR courses offered free of charge to the public.

OUR UPCOMING PROJECTS FOR 2024 (examples) :

- Replacement of culverts on Healy and Brown (following the heavy rains on August 30, 2023);
- Rehabilitation of Spooner Pond Road (phase 2) and Pease Road – conditional to financial assistance from the MTQ ;
- Correction of the slope on Bergeron Road ;
- Punctual granular reloading across multiple sites ;
- Extension of the physical activity support program and the addition of free swimming lessons ;
- Another day of free CPR training ;
- Additional investments in the municipality's recreational infrastructures ;
- And even more to improve services to citizens...

TAX ASSESSMENT 2024

MUNICIPALITY OF CANTON DE CLEVELAND

292, chemin de la Rivière

Canton de Cleveland

(Québec) JOB 2H0

Phone : 819 826-3546

Fax : 819 826-2827

info@cleveland.ca

www.cleveland.ca

OPENING HOURS :

MONDAY TO THURSDAY

8:30 am to 12 pm and 1 pm to
4:30 pm

FRIDAY

8:30 am to 12 pm

FOLLOW US ON FACEBOOK



Municipalité du Canton de
Cleveland